
奈良ダイアログ
～立上げの経緯・奈良の有志が観光振興！？～

２０２１．３．１３ちいきん会

南都銀行 経営企画部 東京事務所 向井



～立上げ～

 ちいきん会・各ダイアログに対するイメージ

？？誰が始めるのか？？何を協議するのか？？終わりはあるのか？？

「飲み会の延長じゃないの！？」

 南都銀行の行員として、東京事務所として何ができるのか

 地元有志の活動（奈良市役所 高松さんの存在）

 コロナの影響

 金融庁 和田さん・菅野さんからの打診

「奈良ダイアログ」は・・・

特定の課題解決を目的に集まったのではなく、「奈良を盛り上げたい人」が

「とりあえず」始めたダイアログ



～現状～

 第1回（1月15日） キックオフ 何をテーマに協議していくか！？

⇒①保証協会事務のデジタル化 ②空き家対策、町家の有効利用

③観光

 第2回（2月5日）「保証協会事務のデジタル化…石川県の事例紹介」

「空き家対策…枚方信金の事例紹介」

 第3回（2月12日）「保証協会事務のデジタル化…ベンダーからの説明会」

 第4回（3月5日）「観光」について協議テーマの具体化、深堀り



これから ～奈良の有志が観光振興！？～

 観光面での課題は何か？

⇒複数の観光地を周遊してもらう仕掛け

⇒歴史建造物以外の魅力的なコンテンツの活用

 奈良ダイアログでできることは何か？

⇒中央省庁、金融機関、地元公務員、地元企業が協働する取組み

⇒奈良でガストロノミーツーリズムを企画した
い！！！


